



**ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 24 DE SEPTIEMBRE DE 2024.**

**PRESIDENTE EJECUTIVO**

Hugo Morte Lorente

**SECRETARIA GENERAL**

Mar Bruno Rubio

**REPRESENTANTES DE JUNTA DIRECTIVA**

Antonio Fresno  
Isaac Más  
Rosana Muñoz  
Ángeles Alós  
Marian Romero  
Benja Alepuz  
Patrick Salvador  
Sonia Urueña  
Chelo Tarazona  
Alicia Alcaide  
Lidia Rovira

**COMISIONES PRESENTES:**

02.- LA PALMERETA  
03.- EDUARDO MERELLO  
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD  
05.- SANTA ANNA  
06.- LA VILA  
08.- SANT FRANCESC  
09.- LA MARINA  
10.- LUIS CENDOYA  
11.- AVDA DOCTOR PALOS  
12.- EL REMEI  
15.- TEODORO LLORENTE  
17.- EL MOCADOR  
18.- EL PALLETER  
19.- EL ROMANO  
20.- LA PALMERA  
22.- GILET  
24.- LA VICTORIA  
26.- PLAZA IBÉRICA  
29.- EL MERCAT  
31.- EL TABALET  
32.- AVINGUDA  
33.- EL TRONAOR  
34.- PLAZA MARE NOSTRUM  
35.- PLAZA DEL SOL  
37.- PLAZA RODRIGO  
38.- BALADRE  
39.- VILA DE FAURA  
41.- AVDA. 3 DE ABRIL  
44.- NOU MONTIBER  
45.- ELS VENTS

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de constituir la Asamblea extraordinaria de **JUNTA DE PRESIDENTES**.

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por la secretaria Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

**ORDEN DEL DÍA:**

1. Aprobación acta anterior.
2. Actos falleros pasados
3. Informe presidencia
4. Playbacks FJFS
5. Calendario y horarios presentaciones



## **1- APROBACIÓN ACTA ANTERIOR.**

Se proceder por unanimidad a la aprobación de las actas de la reunión ordinaria del acta nº 8 y de la reunión extraordinaria acta nº 9.

Se aprueba por unanimidad.

## **2- ACTOS FALLEROS PASADOS.**

Hugo da las gracias por la invitación a la Cena de sectores por las atenciones a FFMM, CCHH y miembros asistentes de FJFS; indica que, si se hubiese seguido con la línea del año pasado invitando, pagándose su menú a otros miembros de relevancia, hubiese sido perfecto.

La comisión de fiestas de Segorbe y su alcaldesa invitan a la entrada de Toros y Caballos a Hugo Morte (presidente FJFS) y Teresa Aparicio (Fallera Mayor de FJFS).

Trobades y paellas: Por los distintos comentarios recibidos, éxito en la ubicación, buena organización y tomaremos nota de los fallos; altísima participación e incidencias cero, únicamente se atendió a una persona por el humo de las paellas.

Ismael (E. Merello) pregunta a qué hora llegó la ambulancia; Hugo informa que era a cargo del Ayto. y Lidia (secretaria de actas) informa que estaba contratada por estos a partir de las 24.00 h; Ismael comenta que vería recomendable que para el año que viene estuviera presente por la tarde mientras se realizan las paellas.

Hugo informa que el Ayto. se encargó del coste del certificado OCA, de los baños químicos y de la ambulancia; Lidia informa que sabíamos que era a partir de las 24:00 el servicio y se mantuvo porque no era a coste de Federación sino del departamento de Fiestas el Ayto. que ellos fueron los que determinaron el horario.

Ismael comenta que se les debería informar que para el año próximo considerar que el servicio estuviese también por la tarde.

Jose (El Mercat) pregunta porque a su falla se le quitó un punto de cultura porque sus niños se presentaron a hacer dibujo, no tenían sitio y solo eran dos; Benja (VP) le informa que no se le ha quitado ningún punto, no se les ha dado porque no presentaron los dibujos; Benja le informa que se les dijo que volvieran después, y que sino volvieron no se les puede dar el punto; Hugo les remite a comentarlo en la mesa de cultura a lo que Benja informa que ya está hablado.

Adrián (Plaza Ibérica) comenta que la megafonía no se oía bien y que algunas fallas como Plaza del Sol y la suya no llegaron a tiempo a los premios. Considera que si es una entrega de premios se debería esperar a que lleguen los representantes igual que se hizo en el bingo. Hugo informa que en este acto el presupuesto aprobado por la mesa era de 11.500 € y que con los ingresos atípicos (patrocinios) y con lo que se hizo cargo el Ayto., el acto ha costado unos 3.000 €

En cuanto al bingo, 1.000 € de rifa y 1.084€ de bingo de ingresos.

Se toma nota de ambulancia y megafonía como mejoras para el próximo año.

Ismael (E. Merello) comenta como mejora que los contenedores estaban en la zona donde se hicieron las paellas, y reclama algún contenedor cerca de la zona de las mesas. Hugo comenta



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.  
24 DE SEPTIEMBRE 2024  
ACTA Nº 10 / 2025**

que el año que viene está previsto esto ya que se dejaron bolsas de basura durante todo el recorrido, así como una mesa quemada.

Nathalie indica que mientras se hacían las paellas la música molestaba por el tipo de música; Manel (Plaza Rodrigo) comenta que se podría valorar poner música infantil.

Isaac (VP) que hay material por parte de Federación se pone material y que desapareció un carrito y cuatro palas; Héctor (Luis Cendoya) confirma que el carrito está en su casa.

Exaltación FMI de Denia, trato exquisito hacia Julia y VP.

Entrevista en Tele 7 a las FFMM de FJFS con motivo de su exaltación.

FACOSA nos ha otorgado el premio de colaboración del comercio local.

Se han recibido numerosas felicitaciones por la Exaltación Teatro Romano; Hugo agradece la comprensión a la mesa de presidentes ante el cambio de fecha, así como todos los que ayudaron al montaje en el Teatro.

Ismael (E. Merello) comenta que tuvo agua y se le informa que se dieron tanto abanicos como agua en las dos puertas de entrada hasta que se agotaron; Dani (Els Vents) comenta que así fue, y que sus FFMM lo recibieron.

Nathalie solicita que se informe a los presidentes se les informe antes de en las RRSS de, por ejemplo, quienes iban a ser mantenedores y de otra información. Se le informa que se realiza así pero que se modificará y se informará el día de antes.

Fran (Churruca) que el miembro de Federación que estaba en la entrada indicó la entrada al revés a las fallas hasta que se dieron en cuenta y Miguel (Santa Anna) sugiere que para otro año sería conveniente explicar de antemano como funcionar evitaría este tipo de errores.

Comenta también que hubo una parada importante en Camí Real; Toni (VP) informa que se produjo por todas las autoridades que había en la puerta del Ayto. y las FFMM tenían que saludar. Hugo sugiere que Federación salga cinco minutos antes para evitar esos parones; Pablo (La Palmera) que el problema está en salir a la vez; cuando estaba se salía de la Glorieta no ocurría porque se aprovecha para hacerse las fotos.

Vicente (Tronaor) informa que en su falla le han informado que en la Pleitesía subieron personas sin pañuelo cuándo es obligatorio; Hugo dice que de acuerdo el reglamento es obligatorio y que hay que intentar que se cumpla.

Alejandro (El Remei) comenta que cuando se les llama para realizar la pleitesía al bajar por el lateral de la grada es peligroso, que si es posible poner una escalera, cajón o similar para no pisar la piedra.

Miguel (El Romano) agradece a Federación la deferencia hacia su FM; como cosas a mejorar:

- Ubicación de la ofrenda floral
- Poner correctamente y lo antes posible las agujas a las FFMM
- Al presidente de FJFS he de indicarle que la FM nunca se puede quedar sola como fue cuando bajo a ponerle la aguja a la mantenedora, si él se ausenta se tiene que quedar un VP.
- Que las fotos de otras juntas locales en lugar de hacerse las fotos con un photocall con publicidad que se las hubieran hecho solamente con el escudo de Federación o de Sagunto.
- El protocolo de las rampas: por la central solo suben FFMM y banderas y los estandartes deberían subir por los estandartes laterales. Hugo le comenta que es importante ese punto porque se gana tiempo y que se pondrá una persona para controlar el recorrido.



- Pregunta por que la Reina de Castellón no se quedó en el escenario en el momento del Himno; Hugo le informa que es un tema de protocolo interno de Castellón decidieron bajarse para no robar protagonismo a las FFMM que se exaltan; por nuestra parte, el desfile al bajar, la Reina de Castellón y de Segorbe sí que desfilaron en el centro.

Fran (Churruca) comenta que a la hora de salir del Castillo fue caótico, ya que se mezcla el público, las FFMM, que es una cosa que pasa todos los años y que habría que buscar alguna solución. Toni (VP) comenta que es complicado pero que si que hay que ver alguna solución. Vicent (Sant Francesc) dice que en su falla el realizar la exaltación domingo por la tarde es una idea que gusta y que el acto se desarrollo muy bien y felicita tanto a las presentadoras del acto como a la mantenedora.

Héctor (Luis Cendoya) se suma a la felicitación de Sant Francesc.

Hugo comenta que se vio mucha gente de las comisiones sin vestir de faller@, y representantes solos, por lo que habría que darle una vuelta al acto para el próximo año; Fran (Churruca) que el cambio de día y la lluvia también influyo.

Xavi (La Vila) comenta que por ejemplo en su falla (Sagunto) el tema del coste de la Charanga se plantean que no se asistan.

Adrián (Plaza Ibérica) comenta que por favor se intente que no pongan autobuses de pisos altos ya que son muchos más cómodos para los traslados.

### **3- INFORME DE PRESIDENCIA**

Hugo informa que nos ha llegado del juzgado una carta por el tema de la Masía Lucy; se ha contestado a la carta informando que no tenemos relación con dicha empresa; la pasa a la mesa de presidentes para que la puedan ver.

Hugo informa sobre la reunión asesora de fiestas de la Comunidad Valenciana; se realizó en Segorbe y los puntos mas reseñables son:

- Quieren generar contenido con la marca "Terra de Festes" incluyo ser miembros de derecho aquellas fiestas de interés turístico nacional y poblaciones de mas de 50.000 habitantes, por lo que pertenecemos.
- Van a utilizar varias vías de comunicación como un programa de radio (El TAI) para difusión de nuestras fiestas, un programa de televisión al que asistiremos, una web APP donde junto con turismo vamos a realizar una cuña publicitaria sobre porque Sagunto es visitable en Fallas.
- Hay un congreso de "Fiestas y tradiciones" en el mes de noviembre en Benidorm y vamos a participar para ver como promocionar nuestras fiestas y darles publicidad a nuestras fallas. Pasa el documento donde aparece para que el que quiera se pueda descargar la aplicación.

Sobre la reunión de juntas locales que se celebrará el día 30 con el objetivo de decidir la sede para el próximo año del homenaje a las FFMM de la Comunidad Valenciana, Hugo vuelve a enviar la información para todo aquel que quiere asistir e informa que asistirá el Alcalde, la concejal de fiestas, FM y CCHH de FJFS.



#### **4- PLAYBACKS**

Isaac recuerda los horarios tanto del sábado como del domingo.

En la entrada al recinto tenemos la taquilla con 300 entradas el sábado y 1500 para el domingo ya que se han conseguido mas entradas debido a la modificación del proyecto que había inicialmente.

Los delegados de Playbacks tienen las horas para la escenografía y mañana se les repartirán las entradas.

#### **5- CALENDARIO Y HORARIO DE PRESENTACIONES**

Hugo informa si hay algún problema en que Mar (Secretaría general) acompañe a las FFMM a las presentaciones, al igual que los VP. Todos de acuerdo.

Chelo informa que, para pedir el local para ensayar, hay que solicitarlo a la vez que se pide el permiso para la presentación, para que llegue a tiempo; si se pide por separado y no contestan, significa que no hay permiso.

Fran (Churruca) que, para ir antes de montar la grada, rampa si avisaran a federación o a la falla; Chelo lo preguntara y les informará.

Mar pregunta a las fallas que le indiquen las que tienen ya la hora para la presentación. En la siguiente reunión volverá a preguntar las que falten.

Vicent (Sant Francesc) recuerda que hay unos horarios para la pleitesía y que hay que cumplirlos sino es potestad de federación y las comisiones no realizarla.

Héctor (Luis Cendoya) comenta que en el acta nº 14 /2018 aparece dicha información (adjunto acta)

Toni (VP) lee el art. 89 punto 6 donde lo indica.

Héctor comenta que hay precedentes donde se ha realizado la pleitesía por Federación antes para cumplir hora; el año pasado ocurrió por ejemplo en el Mercat.

Fran (Churruca) comenta si es posible que Federación informe a que hora va a asistir al salón, en su caso este año es turno único, y de esta forma puede ajustar la presentación. Hugo le informa que siendo presentación única Federación va a asistir a toda desde su inicio a las 17.00h

Miguel (Santa Anna) contesta a Fran indicando que Federación asiste cuando puede, que si la primera falla termina la pleitesía justa de tiempo, luego a la segunda tiene que llegar y lógicamente no llegara al inicio.

Hugo recuerda que las fallas paguen la cuota de Federación; Alejandro (El Remei) pregunta a que cuenta se abona.

Alicia (Economía) enumera las fallas que faltan abonarla: Plaza Ibérica, Palleter, Victoria, Churruca, Tres de Abril, Els Vents, E. Merello, Doctor Palos, Nou Montiber, Tronador, El Remei, Mocador, La Vila y La Palmera. Gilet ha abonado el 50% y Faura no ha ingresado nada.



## **6- RUEGOS Y PREGUNTAS**

Fran (Churruca) pregunta hasta que plazo hay para anular plazas ya que hay dudas al haber tres plazos. Isaac informa que, en principio, en el segundo pago; David (Mare Nostrum) dice que el año pasado se dejó más margen, que si es posible y Alicia (economía) que el tercer problema ya sería la falla la que tendría que ajustarlo, ya que hay con tres pagos este año como novedad.

Isaac informa que entonces con el ultimo pago el 8 de enero habría que ajustar si hubiera alguna baja.

David (Mare Nostrum) indica que el día de la exaltación a su falla se le nombró Mare Nostrum, y es Falla Plaza Mare Nostrum; en la segunda llamada se corrigió, pero pide que se tenga en cuenta para futuros actos.

Miguel (El Romano) traslada varios asuntos tras la reunión de sectores:

- Comunicado tras el aplazamiento de la exaltación: informa que debería ser acorde a la realidad y que en la mesa de presidentes en ningún momento se acordó el traslado al domingo, precisamente porque Hugo puso en el WhatsApp que sacaba una información a modo de encuesta; la mesa de presidentes no vota por WhatsApp, por lo que se debería haber puesto “apoya” pero no “acuerda”, ya que fue una encuesta a modo de consulta, no una votación, ya que las votaciones son presenciales y en la mesa salvo que Hugo diga que es una votación y este contemplado en el Reglamento; para próximos comunicados, tener en cuenta.

Hugo le informa que está bien realizado el comunicado e insta a Sonia (Jurídico) a que lo explique; Sonia informa que desde el punto de vista jurídico, es correcta la expresión que se utilizó en la publicación ya que, en la reunión extraordinaria que se realizó el viernes día 20 y cuya acta está aprobada, se acordó que el sábado se hablaría con los presidentes y se decidiría lo que se haría; dada la situación meteorológica extraordinaria, se decidió a modo de encuesta; se decidió además en esa encuesta sin ningún voto en contra, solamente con abstenciones y votos a favor, por lo tanto estaban conformes con el traslado del domingo; en la publicación en ningún momento se dice que los presidentes están reunidos, únicamente se dice que los presidentes decidieron como así fue.

David (Mare Nostrum) indica que Miguel lo traslada como sectores, no como falla El Romano, a lo que Hugo le indica que al igual que Federación responde como Junta Directiva a toda la mesa de presidentes.

Miguel dice que lo único que tiene en el acta extraordinaria es que se aplaza la votación del viernes al sábado a las 13h y que no se ha votado, que Hugo lo puso a modo de encuesta y que la mesa de presidente no acordó nada, que lo que hizo fue apoyarle. Que la decisión la tomo Hugo de manera acertada y lo que se hizo fue apoyarle. Hugo indica que el acta del viernes 20 indica que se aplaza la decisión a las 13.00 del sábado y que si se aplazaba la exaltación daba comienzo el domingo a las 18:00; por lo tanto, a modo de consulta, se hace una encuesta a la mesa y que él necesitaba de esta encuesta y que este es el orden cronológico; el acto por sentido común se tenía que trasladar porque era inviable organizarlo y por eso, se decidió, y a modo de consulta, se hace la encuesta para saber la opinión de los presidentes.

Héctor (Luis Cendoya) indica que lo que se puso en el comunicado que “se ha acordado en la mesa de presidentes previa consulta” y el considera que apoya la decisión, pero no



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.  
24 DE SEPTIEMBRE 2024  
ACTA Nº 10 / 2025**

la acuerda. A las 12 le pide el apoyo y la mesa le apoya, pero no se ha acordado, que es lo que pone en la mesa de presidentes.

Patrick (Jurídico) indica que hay que distinguir dos tipos de acuerdos, el que se toma en mesa de presidentes como Junta general, y otro es el acuerdo como forma de consenso, como que los presidentes están de acuerdo en consonancia con lo que les han consultado. También indica que el sábado a la 13:00, fue un momento estrés, y que donde la chica de comunicación le consulto antes de emitir el comunicado y que él le indico que “añadiera previa consulta” y que lógicamente en el comunicado no se matiza todo porque la labor de este es dar una imagen al publico y que a lo mejor no fue lo precisa, pero el objetivo era dar la imagen de un consenso, un acuerdo de toda Federación.

Miguel (El Romano) solicita si es posible o hay algún termino jurídico que lo impide, que ante situaciones así, antes destacar el comunicado, se informe a los presidentes por si hay alguna errata; Sonia (jurídico) le indica que jurídicamente la Junta directiva tiene potestad de organización y la comunicación es una de esas potestades y no tiene que pasar ese filtro; y que la fiscalización que se pretende no va en consonancia que lo que hay aprobado ni en el Congreso Fallero ni en el Reglamento, además de ser muy poco operativo.

Fran (Churruca) comenta desde antes de la 13:00, ya le llegaban a los presidentes información sobre lo que se había decidido y estaba todo en la calle; el mensaje de las 12:00 donde Hugo pide el apoyo estaba circulando dando pie a bulos y demás.

Hugo informa que ese mensaje solo estaba en el grupo de presidentes y que ni siquiera la junta directiva de federación lo tenía.

- El segundo punto que cualquier cosa de cambio de un acto, o nuevo o propuesta que se pase con 15 días de antelación la propuesta el desarrollo y se soliciten avales; Hugo le solicita que ponga un ejemplo y Miguel indica el convenio con ASECAM a lo que Hugo le responde que sí que se pasó y se pidió autorización y está todo en las actas; incluso que se envió por mail. Le pide que no personalice en él, porque esto es una federación y que cual es su objetivo y le pide de nuevo un ejemplo.

Miguel dice que se cumpla el Reglamento a lo que se le indica que se ha cumplido y que no se entiende a donde quiere llegar ya que no se ha hecho nada.

Adrián (Plaza Ibérica) comenta el tema del logo en las RRSS y Hugo le indica que se dio la explicación oportuna en su momento tanto en mesa de presidentes como por las RRSS.

Toni (VP) indica que hoy por hoy los actos que están previstos están y aprobados por el Congreso, como la nueva Crida y si hay actos nuevos de otras delegaciones, se hablan en las distintas mesas como la carrera solidaria en la mesa de deportes.

Miguel comenta que las insignias, que, aunque no les afecta, se les informo en septiembre y están en la calle desde el 10 de junio y no se le había dicho nada; se le corrige que el 10 de junio se llevaban las anteriores porque las nuevas no estaban hechas.

Hugo matiza que es mate y mas pequeña, pero es el mismo diseño; Ismael (E. Merello) dice que no se tenía la información y pregunta Hugo si eso la asamblea de presidentes lo tiene que decidir a lo que Ismael le dice que no, que el se refiere a solo informar.

Miguel (Santa Anna) pregunta si se ha empezado a trabajar en el punto M del artículo 16 del reglamento, que habla sobre la recopilación de los acuerdos que se han llevado a cabo en la mesa de presidentes; Hugo le indica que si que esta y que se enviara en los



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.  
24 DE SEPTIEMBRE 2024  
ACTA Nº 10 / 2025**

próximos días por parte de secretaría; Miguel agradece el trabajo y Hugo le dice que estaba hecho y se ha añadido la única propuesta que se ha aprobado este año.

Andrés (Avinguda) que si hay fecha límite para añadir a alguien en la cena de gala, se le dice que no se ha hecho, a no ser que se queden plazas libres en otras fallas, pero que mejor es apuntarse y después borrarse.

Alejandro (El Remei) comenta sobre el WhatsApp que envió de las 12:00 que hubiera sido mejor enviar uno directamente a la hora prevista que era la 13:00; Hugo comenta que el significado era muy sencillo, ya que simplemente les informa que va a necesitar su apoyo viendo como estaba el panorama; que era informativo de como estaba la situación haciendo un ejercicio de responsabilidad y por eso los videos y las fotos; le agradece su asistencia y ayuda el domingo para montar en el Teatro.

Pablo (La Palmera) comenta que su opinión es que fue una cadena de errores incluyendo los presidentes; que si se envía directamente un mensaje a la 13:00 comentado la situación y con la consulta, y esta situación no se hubiera generado.

Fran (Churruca) dice que antes de la 13:00 le llega por tres vías que el acto se iba a suspender, y por eso hubiese sido mejor directamente a la 13:00h y que él sabe que fue de buena fe pero que la divulgación del mensaje de las 12:00 hizo que la información se divulgara sin ser nada definitivo.

Vicent (Sant Francesc) propone cuando economía pueda, un informe de como van las cuentas y Hugo indica que había pensado una auditoria, a lo que Vicent comenta que tampoco sería necesaria; Héctor comenta que lo que considere mejor que lo que haga, que Vicent le ha pedido un mínimo, pero que si él cree que es mejor auditoria lo que él decida, que la mesa lo agradece.

Hugo informa que con todos los actos "grandes" se va a realizar una hoja del resultado económico y que la propuesta de Vicent de presentar cuentas podría ser para finales de octubre.

Sergio (La Victoria) pregunta por lo que había dicho al principio de los gastos de las paellas y se le indica que a la mesa correspondiente también está informada y que además aparecerá en acta.

Ismael (E. Merello) invita a reflexionar a todos para intentar no gritar y escuchar para intentar no crear tensión y que haya mas dialogo evitando enfrentamientos.

Sonia (Jurídica) pide disculpas si en algún momento ha levantado la voz y que no hay dos partes, sino una única parte trabajando todos por las fallas.

Nathalie (Teodoro Llorente) comenta que el 90% de las cosas se trata el día de antes y se está de acuerdo, aunque el portavoz sea una persona; que no se hagan guerras cruzadas porque no las hay y que cada uno cuando su punto de vista, pero el objetivo es el mismo, y que considera que hay que tener deferencia con las fallas antes de informar de las cosas a toda la ciudadanía. y que únicamente se ha mostrado el desacuerdo por el contenido del desacuerdo y que (refiriéndose a Hugo) igual que ha agradecido a su ejecutiva por el acto de exaltación, haber agradecido a los presidentes el apoyo a lo que Hugo le indica que él siempre agradece también a sus presidentes y a la predisposición que tuvieron el domingo.

Hugo también pide que no se personalice tanto con él de manera tan directa ya que somos un equipo, que se consensua y que el personalizar puede derivar en discusiones. Pide disculpas a Ismael y a toda la mesa y pide trabajar como equipo, que se están consiguiendo cosas importantes siempre con la ayuda de la mesa de presidentes.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.  
24 DE SEPTIEMBRE 2024  
ACTA Nº 10 / 2025**

Hugo pregunta si se prefiere aplazar la reunión próxima al día 15 de octubre ya que el 8 es víspera de festivo. Todos están de acuerdo. A partir de esta fecha quincenales.

Se cierra la sesión a las 22:03h

**Orden del día 15 octubre 2024**

1. Lectura y Aprobación actas anteriores
2. Actos Falleros Pasados
3. Informe Presidencia
4. Estado contable FJFS fecha de hoy
5. I Carrera Popular Solidaria Fallera
6. Ruegos y preguntas

Lidia Rovira  
Secretaria de actas.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.  
24 DE SEPTIEMBRE 2024  
ACTA Nº 10 / 2025**